

Bereich Nord: Beseitigung Bahnübergang Waldkraiburg

Im Bereich des Bahnübergangs Waldkraiburg kommt es immer wieder zu Unfällen und langen Staus. Im Zuge der Umbauarbeiten des Kreuzungsbereichs der beiden Staatsstraßen wird der Bahnübergang deshalb nun durch eine Unterführung ersetzt. Die dafür nötige Stahlbetonbrücke wird nördlich der Bahnstrecke hergestellt und anschließend, während einer Sperrpause von wenigen Tagen, in die endgültige Lage verschoben. Abgesehen von den wenigen Tagen des Einschubs der Brücke, ist der Bahnverkehr von der umfangreichen Baumaßnahme kaum beeinträchtigt.

Der Anschluss der Teplitzerstraße erfolgt über einen Kreisverkehr. Wie genau, ist hier zu sehen:

